
 

 

 

 

 

 

 

 

 

この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校の統合に関する情報を、

両校の地域の方々や保護者のみなさんにお知らせするために発行しています。 

１ 『第四回統合地域協議会』が開催されました。 

去る５/２７（木）午後７時から、本木東小学校の多目的室で「第四回統合地域協議

会」が開催されました。 

当日は、第三回統合地域協議会以降に開催された両校の開かれた学校づくり協議会で

の意見や、両校の学区域内の町会長からの意見などについて事務局から報告し、その後

第三回に引き続き「統合校の校名と統合に伴う手続き」について話し合われました。 

① 第一回から第三回統合地域協議会までの主な経過 

第一回 

（3/3） 

両校の開かれた学校づくり協議会から 11 名ずつの委員が選出され、委嘱

状を交付させていただきました。 

また、子ども達が安心して統合できるよう、事前の交流について意見交換

されました。 

第二回 

（3/17） 

統合前の交流事業の進め方やポイントなど、学校長と事務局で話し合った

ことを報告し、意見をいただきました。 

また、統合校の校名と統合に伴う手続きについて話し合われ、両校の委員

から、校名は「本木小学校」を引き継いでいくという意見が出されました。 

統合の手続きについては、本木小学校から、本木小学校の 130 年以上の

歴史を継続するため、本木東小学校の廃止手続きで統合を進めてほしいとの

意見が出されました。一方、本木東小学校からは、対等な立場で統合するた

め、両校の廃止と新校の設置の手続きで進めてほしいと提案されました。 

第三回 

（4/23） 

第二回に引き続き、統合校の校名と統合に伴う手続きについて話し合われ

ました。 

本木小学校からは、これまでと同じく校名、開校年月日ともに本木小学校

を引き継いでいくという意見でした。一方、本木東小学校からは、第二回と

同様に両校の廃止と新校の設置で進めてほしいとの意見のほか、新しい校名

にする意見があらためて出されました。 

それぞれの意見が分かれたため、委員からの提案で、また同じ意見を伝え

合うだけにならないように、第三回までにそれぞれの開かれた学校づくり協

議会で「校名・手続き方法・校章・校歌」について、もう一度話し合ってく

ることになりました。  
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② 第三回統合地域協議会以降に開催された会議など 

4/30 本木小学校の学区域内の町会長との意見交換を行いました。 

5/11 統合地域協議会ニュース（第３号）を発行しました。 

5/12 本木東小学校の学区域内の町会長との意見交換を行いました。 

5/13 本木小学校の開かれた学校づくり協議会が開催されました。 

5/17 本木東小学校の開かれた学校づくり協議会が開催されました。 

5/20 統合地域協議会 幹事会を開催しました。 

③ 統合校の校名について 

統合校の名称は「本木小学校」を引き継いでいく意見でまとまりました。 

お互いの意見や想いを十分に伝え合ったうえで、本木小学校の想いを本木東小学校

のみなさんにご理解いただいた結果だと考えます。 

今後、統合地域協議会での意見を尊重し、教育委員会として進めていきます。 

④ 統合に伴う手続き（開校年月日の取り扱い）について 

本木小学校の代表者の主な意見等 本木東小学校の代表者の主な意見等 

 足立区で百年を超える学校は数校です。

130 年以上積み重ねた歴史を消したく

ない、引き継いでいきたいと思います。 

 本木小学校から分かれた本木東小学校

が、また一緒になると考えられないか。

元々の歴史を大切に引き継いでいくと

いう考え方もできるのではないですか。 

 本木小学校から分かれて、すでに 50 年

以上が経っています。1 つの学校として

の想いは本木小学校と同じです。 

 本木東小学校は児童数が少なく、統合し

たときの子ども達が心配です。そのため

にも、新しい学校を創る形で統合を進め

てもらうようにお願いします。 

⑤ 今後の方向性について 

これまで、主に統合地域協議会や両校の開かれた学校づくり協議会で、校名と開校

年月日について、多くの時間をかけて話し合っていただきました。それぞれの想いを

伝えあったうえで、「校名・歴史・校章・校歌」を話し合いにより決めていくことが最

も良いと考えてきましたが、開校年月日の取り扱いについて、意見がまとまりません

でした。これ以上の話し合いは、統合後の関係にも影響しかねないと考えます。次回

の統合地域協議会で、これまでの議論を十分踏まえたうえで、教育委員会の方針をお

伝えすることを各委員にお話し了承いただきました。 

子ども達が安心して統合を迎えられるように、なるべく早く児童の交流に力を注い

でいきたいと考えています。地域や保護者のみなさんのご理解と、今後ともお力添え

をよろしくお願いいたします。 

２ 『第五回統合地域協議会』の開催について 

日時：約１ヶ月後に開催することを確認し閉会しました。 

場所：本木小学校２階 多目的室を予定しています。 （傍聴可能です） 

 
 
 

事務局(発行元)：足立区教育委員会事務局 学校教育部 学校適正配置担当 

【担当】中川・神保・高橋   電話番号：03-3880-5426（直通） 

足立区立小・中学校の適正規模・適正配置に関する情報は、足立区ホームページにも掲載しています。 

また、この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校にも置いてあります。 
２ 


